



Bulletin d'information CCD d'hiver 2025



Message de la présidente

Alors que l'année touche à sa fin, nous souhaitons évoquer quelques temps forts de la saison passée, partager certains de nos meilleurs souvenirs et aborder les objectifs de l'année prochaine. C'est un privilège de travailler avec l'équipe dévouée des directeurs bénévoles de notre conseil d'administration.

Nous avons commencé l'année en analysant vos réponses au sondage de satisfaction des membres. Vos commentaires nous ont donné beaucoup de matière à réfléchir. Nous avons tenu compte de vos idées et de vos suggestions et nous nous sommes retroussé les manches pour vous offrir, chers membres, une expérience qui, nous l'espérons, a répondu à vos attentes, voire même les a dépassées.

Outre vos commentaires, la vision, la mission et les valeurs fondamentales de notre club nous guident dans toutes nos actions, soit créer une atmosphère familiale, un club où les jeunes peuvent s'épanouir et où les nouveaux membres sont les bienvenus. Nous sommes portés par les valeurs du bénévolat, de collaboration et d'esprit sportif.

Ce fut une année chargée pour votre conseil d'administration ! Comme vous le savez, une grande partie du travail se fait en coulisses. Lorsque tout semble se dérouler sans heurts au premier plan, vous pouvez être certain qu'il y a un travail considérable abattu en arrière-plan.

Bien que le parcours soit désormais fermé, notre équipe travaille déjà d'arrache-pied à la planification de la prochaine saison. Si vous croisez l'un des directeurs cet hiver, sur les pistes, à la patinoire ou lors d'une fête, prenez le temps de le remercier chaleureusement. Ils le méritent !

Et bien sûr, rien ne serait possible sans notre équipe dévouée chargée de l'entretien des verts, notre personnel, les membres des différents comités et les innombrables bénévoles qui se mobilisent sans relâche pour que tout fonctionne. Merci à tous !

Vous trouverez ci-dessous une liste des faits saillants de la dernière saison, suivie d'un message de chacun de nos directeurs.

Profitez bien des joies de l'hiver en famille, en ski de fond ou sur les pentes, en patin ou sur luge !

Je vous souhaite, à vous et à vos familles, de joyeuses fêtes de fin d'année et un excellent début d'année 2026 !

Faits saillants des bénévoles du CCD de l'année 2025

Voici le résultat des efforts combinés des directeurs, des comités et des membres !

1. Initiatives en matière de gouvernance

- Sondage de satisfaction des membres - Cette initiative a permis d'orienter les priorités de votre conseil d'administration.
- Manuel de gouvernance - La rédaction et la diffusion de ce manuel fait en sorte d'améliorer la transparence et de préciser les rôles du CCD et de ses administrateurs. Ce guide est désormais disponible en ligne. La version française est en cours de préparation.
- Création du poste de directeur de la conformité - L'ajout de ce nouveau poste s'avère essentiel pour s'assurer que notre club, qui est un lieu de travail, soit conforme aux réglementations provinciales.

2. Initiatives financières stratégiques

- Fonds de réserve - Un plan financier spécifique a été développé pour veiller à la pérennité de notre club et plus précisément aux besoins en matière d'infrastructure.
- Fonds pour les dons - Les membres ont désormais la possibilité d'apporter une contribution durable au club.

3. Améliorations du parcours et des installations

- Nouvel équipement de tonte pour améliorer les verts, les tees et les allées.
- Étude et recommandations du comité d'amélioration des verts pour l'amélioration continue du parcours.
- Création de tees composites blancs et rouges qui augmentent les options de jeu.
- Agrandissement du stationnement et embellissement paysager de son entrée.
- Restauration des tables et des bancs extérieurs du clubhouse, acquisition d'un nouveau lave-vaisselle, et hausse accrue des revenus de location de la salle.

4. Adhésion, programmes, événements et développement communautaire

- Programme junior - Taux de participation accru et engagement continu des familles.

- Annuaire numérique des membres accessible avec Chronogolf
- Les membres peuvent désormais communiquer entre eux grâce à ce nouvel outil numérique, accessible avec Chronogolf.
- Salon artisanal de Noël - Le CCD a accueilli en ses murs un premier salon artisanal de Noël qui a fait sensation en présentant une diversité d'artisans et d'artisanes de grande qualité. Qui sait si ce salon s'ajoutera aux tradition du club !

5. Bénévoles et engagement des membres

Le succès répété de notre club est porté par l'énergie continue de nos bénévoles. Si vous souhaitez vous impliquer davantage, de nombreuses possibilités s'offrent à vous dont le service au bar, le club de jardinage, le programme junior toujours à la recherche d'accompagnateurs et de mentors, jouer au golf avec des membres potentiels, collaborer aux événements sociaux et aux projets d'entretien saisonniers.

Envoyez-nous simplement un courriel, nous serons enchanté de vous accueillir !

Dianne Burk

Présidente

Hommage à notre membre et ami Alan Morton



Il n'est jamais facile pour la communauté du CCD de perdre un membre, surtout lorsque cela survient de manière aussi inattendue, comme ce fut le cas avec [le décès soudain d'Alan Morton](#) cet automne. Les membres anciens et actuels du CCD se sont réunis en grand nombre au Club de curling de Pointe-Claire avec la famille et les amis pour rendre hommage à Alan. C'est dire l'importance qu'il revêtait pour le club et pour tout son entourage.

Alan était l'ami de nombreuses personnes depuis près d'un demi-siècle. Dunany l'a accueilli dès son plus jeune âge et son attachement envers cette communauté exceptionnelle a tant nourri son amour du golf qu'il a fait carrière dans la gestion des parcours de golf.

Son savoir-faire golfique l'a mené à travailler pour divers clubs de la région de Montréal et de siéger au conseil d'administration de l'Association canadienne des surintendants de golf. Alan partageait invariablement le fruit de ses connaissances avec le CCD. Il adorait parler de golf ou enfourcher une tondeuse pour faire une démonstration. Alan était un ami loyal, bon vivant, infatigable et généreux, l'incarnation même de ce qui rend notre club si spécial. On se rappellera longtemps le plaisir de descendre avec lui vers le 7e trou en fin de journée, ou l'entendre chanter en grattant sa guitare autour d'un feu de camp. Son jeu de golf se maintenait solidement dans la catégorie B, ce qui rendait chaque sortie très agréable, peu importe que son pointage soit de 1 au-dessus du par 37 ou non. A chaque championnat du club, Alan faisait rebondir une balle de golf sur le clubhouse.

Nous partageons la douleur de ses enfants Abby et Owen et de ses sœurs Pamela et Sheila, qui ont subi une nouvelle perte quelques jours plus tard lorsque le père d'Alan, Brian, est décédé subitement. Nous offrons nos sincères condoléances à sa mère Joan (Geoff Gale) et à sa femme Chantal, qu'il avait charmée à Dunany et qui est devenue partie prenante du club.

Le CCD a perdu de jeunes membres au cours des dernières années, en perdre un autre avant l'heure est un coup dur. Mais, comme pour eux, l'esprit d'Alan nous habitera pour toujours et le temps nous permettra de raconter leurs histoires avec un clin d'œil plutôt qu'avec des larmes.

Paul Logothetis

Directeur des communications

Rapport du trésorier

Alors que notre exercice financier touche à sa fin, il semble que nous soyons très proches des prévisions budgétaires au niveau des recettes, des dépenses et des revenus nets, ce qui se traduira par un léger déficit d'exploitation.

Notre bilan reste solide et nous continuons à disposer de ressources financières suffisantes pour répondre à nos besoins immédiats. De plus amples détails seront fournis dans le bulletin d'information du printemps, lorsque nous aurons clôturé les comptes de 2025.

Comme l'année précédente, nos dépenses d'investissement ont été axées sur l'équipement de tonte, avec l'achat de jeux de rouleaux de coupe supplémentaires pour les tondeuses, ce qui permettra à l'équipe d'entretien des terrains de maintenir une longueur de coupe précise aux allées et sur les zones rugueuses.

Au cours des prochaines années, le conseil d'administration se concentrera sur la modernisation de nos bâtiments d'entretien. Parallèlement à la création du nouveau fonds de réserve, l'équipe examinera également les directives financières du club afin de s'assurer qu'elles reflètent la situation financière actuelle du club.

Aussi, à titre administratif, veuillez-vous assurer de régler votre compte dans son intégralité dès que possible. En vous souhaitant de passer un excellent hiver !

Alex Sandahl

Trésorier

Comité des adhésions

Nous sommes heureux d'annoncer que depuis notre dernière AGA, neuf nouveaux membres réguliers ont rejoint nos rangs. Le rapport complet des adhésions sera présenté lors de notre assemblée générale annuelle en mai.

Si ces nouveaux membres s'avèrent être des golfeurs passionnés, certains d'entre eux jouant tous les jours sur le parcours, on remarque aussi l'aisance avec laquelle ils ont embrassé l'esprit de bénévolat et contribuent déjà de manière significative à la communauté de notre club.

Je tiens à remercier **Dave Kaufman** et **Cat Spaulding** pour leur implication au sein de ce comité. Ils ont représenté le CCD en répondant à d'innombrables questions et en aidant les nouveaux membres à s'intégrer au groupe. Ils ont été accompagnés dans la tâche par de nombreux membres qui ont agit comme ambassadeurs en jouant au golf avec des membres potentiels qui ont ainsi pu se familiariser avec notre parcours et notre communauté.

Le Country Club de Dunany est unique et suscite l'intérêt de nombreux candidats qui nous ont contactés. Nous avons aussi constaté une hausse de demandes de renseignements suite aux tournois sur invitation féminins et masculins. Nos atouts demeurent l'accès illimité à un golf de qualité, une communauté de club soudée à échelle humaine, l'accès à notre formidable programme de golf junior et, bien sûr, le parcours du CCD lui-même, fiché en pleine forêt.

Au cours de l'hiver, nous élaborerons le prochain plan de la saison 2026 tout en répondant aux demandes d'informations sur notre club.

Joyeuses fêtes à tous ! Et n'oubliez pas, une adhésion au CCD est le cadeau idéal pour les golfeurs de votre entourage !

Cordialement,

Christopher Jackson

Vice-président et directeur du comité des adhésions

Conformité

Comme vous le savez, tous les aspects d'une organisation sont soumis à des règles et des réglementations et sont guidés par les meilleures pratiques. La conformité nécessite une action et une surveillance régulières qui s'avère importante pour le conseil d'administration du CCD, au même titre que la gestion interne ou la gouvernance. Ce rôle implique d'être disponible pour intervenir dans les affaires qui nécessitent une enquête ou une attention immédiate. Au cours des derniers mois, j'ai pu partager mes connaissances et mes expériences au service de notre communauté. Je remercie **Maureen Dubiel** et **Andrew Hay**, que j'ai pu solliciter pour m'aider dans cette tâche au fur et à mesure de son évolution.

Ce fut un plaisir de travailler, de me débrouiller et de rire aux côtés d'un groupe de personnes aussi dévouées et solidaires.

Patricia Mannard

Membre à titre personnel

Comité des verts

Le sondage de satisfaction des membres et les commentaires recueillis ont permis au comité des verts d'établir de nouvelles orientations et d'identifier les secteurs d'activités prioritaires. Cependant, dès le début de la saison de golf, l'équipe d'entretien a été monopolisée par l'infestation de vers blancs et les dégâts causés par les animaux qui en font leur festin quotidien. Grâce aux efforts dévoués de Chris Hart et de son équipe, le parcours s'est assez bien remis de cette mésaventure à l'exception du sommet du trou n° 9. C'est dire que notre plan de match de la saison a dû être suspendu.

Le programme de pulvérisation contre les vers blancs qui a été mis en place s'est poursuivi toute la saison de sorte que nous devrions en voir les bienfaits au printemps prochain. Le scarabée japonais est désormais considéré comme une espèce envahissante établie. Il faut donc s'attendre à ce que les pulvérisations se poursuivent dans les années à venir afin de freiner son cycle de croissance.

Après ce démarrage de saison plutôt lent, les longues périodes de temps chaud et sec se sont avérées difficiles, car les pluies régulières du début de saison ont cessé. Le parcours s'est alors retrouvé avec des allées dures et rapides, ce qui a permis à de nombreux membres, moi y compris, d'apprécier la distance supplémentaire ajoutée à nos parties. Les membres ont peut-être remarqué que plusieurs fosses de sable ont été remises à neuf, avec du sable classé USGA, et certains tees ont été nivelés. Ce travail se poursuivra au cours des prochaines années, car nous rénoverons les fosses de sable et nous nivellerons à nouveau les tees si nécessaire. Les allées ont été bien tondues, les hautes herbes coupées un peu plus court, les abords des verts ont été tondus une fois de plus de sorte que les verts sont restés exceptionnels.

Il est important de saluer le travail accompli par notre équipe dévouée et professionnelle d'entretien des verts qui a relevé tous ces défis avec brio. Je tiens à remercier **Chris Hart, épaulé par Amanda Hart, Hayden Hart, Rob Haldimand et Vincent Verrault.**

Le printemps prochain, nous ajouterons une deuxième journée de corvée pour aider au nettoyage du parcours. Elle s'ajoute à celle qui est organisée pendant la longue fin de semaine de mai pour dégager et rassembler les branches tombées pendant l'hiver dont l'équipe des verts pourra disposer ensuite. Veuillez consultez le calendrier pour connaître les dates et les heures.

Merci à tous pour votre participation.

Michael Cockhill

Directeur du comité des verts

Comité des matchs

Alors que nous tournons la page d'une saison couronnée de succès, certaines personnes méritent particulièrement d'être remerciées. Notre terrain a été entretenu avec constance et dévouement par **Chris Hart et son équipe** du tonnerre qui ont su maintenir notre incroyable parcours en excellent état malgré les caprices de Mère Nature. Un grand merci également à l'équipe des capitaines et aux membres du comité des matchs et des handicaps, ainsi qu'à tous les bénévoles qui font de nos tournois et de nos événements ce qu'ils sont. Enfin, un merci tout particulier à mon père, **Pierre**, qui m'a aidé à maintes reprises et qui a toujours été là pour me tirer d'affaire à la dernière minute.

Félicitations à tous les gagnants de cette année, nous avons hâte de vous voir tous tenter de défendre vos titres l'été prochain !

Les capitaines surveilleront l'adresse électronique dcccaptains@gmail.com pendant toute la saison d'hiver pour recevoir vos commentaires ou répondre à vos questions. Vous pouvez aussi me contacter directement à l'adresse demers.carl@outlook.com.

Bravo pour cette fantastique saison de golf et au plaisir de tous vous revoir l'année prochaine.

Carl Demers

Capitaine du club

Comité des jeunes

Le programme des jeunes s'est distingué une fois de plus cette année avec une cinquantaine de jeunes inscrits pour la saison dont une trentaine d'entre eux en moyenne, réunie chaque mardi sur le tee pour la journée hebdomadaire des jeunes. Ils ont de quoi s'amuser tout en s'initiant au golf pendant l'été.

Je tiens d'ailleurs à remercier **Stan Roy** pour avoir coordonné et recruté un groupe varié de membres golfeurs chevronnés et enthousiastes à l'idée de transmettre leur savoir-faire aux plus jeunes qui en ont grandement bénéficié. C'est une grande joie pour nous de savoir que Stan et **Don Sutherland** veilleront à l'organisation des leçons de golf du lundi matin de la prochaine saison.

Nous avons continué à mettre l'accent sur l'enseignement des règles et de l'étiquette golfiques aux jeunes dont plusieurs nouvelles recrues étaient néophytes en la matière, sans compter les parents qui en découvraient toutes les subtilités. Ce défi relevé, nous lançons un appel aux membres pour recruter des volontaires qui accompagneront les jeunes sur le parcours l'été prochain pour les guider en toute sécurité et leur offrir une expérience enrichissante. Toute notre communauté y gagne !

Nous exprimons toute notre gratitude envers les membres volontaires qui s'affairent à l'organisation de la soirée sportive du mardi et de la soirée du club du jeudi. Rappelons au passage les soirées trépidantes de jeux, de danse et de bingo qui ont fait sensation et qui rassemblaient plusieurs adultes. Il y a peut-être là une occasion d'élargir l'offre aux membres. Enfin, saluons **Carla et Rob Campbell** qui ont mené avec succès la journée sportive familiale où un bel esprit de compétition régnait entre parents et jeunes.

Comme vous le savez, nos membres juniors occupent une part importante de la communauté du CCD et leur présence se ressent bien au-delà du golf. Vous les avez peut-être déjà vus travailler lors d'événements sociaux ou agir comme caddy. Continuez donc à les encourager et, pourquoi pas, proposez-leur de jouer au golf avec vous !

Stephanie Logothetis

Directrice du comité des juniors

Comité social

Je tiens à exprimer ma sincère gratitude pour le travail remarquable accompli par les nombreux bénévoles qui ont contribué au succès des événements sociaux de cette année. Chaque détail, de la planification à l'exécution, a été réalisé avec le soin et l'attention chers à au Country Club Dunany.

Votre dévouement a permis à tous les participants de vivre une expérience vraiment mémorable, et tout le monde a pu constater les efforts considérables qui ont été déployés en coulisses et sur le devant de la scène.

Tout a commencé avec le clan **Havill**, qui a organisé de main de maître le grand festin canadien pour le dîner dansant d'ouverture, jusqu'au dîner annuel du championnat, un événement spectaculaire orchestré par la puissante équipe familiale de choc **Armstrong-Minty-Azaria**.

J'aimerais aussi souligner deux autres événements qui ont marqué les esprits cette saison. En premier lieu, il y a le 5 à 7 pour les nouveaux membres du CCD. Menée brillamment par les **Hindles**, cette activité s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse qui a favorisé les échanges et offert une occasion décontractée de nouer de nouvelles relations.

Enfin, je tiens à remercier le conseil d'administration du club pour ses conseils et son soutien ainsi que ma prédécesseur **Cherryl Gliona** dont la présence nous a manquée. Heureusement, nous pouvions compter sur une équipe de choc composée de **Sarah Armstrong**, notre roc de Gibraltar, **Kevin Havill**, fiable, toujours au bon endroit au bon moment, et **Michelle Aikman-Carter**, notre baromètre qui m'a empêché de devenir fou.

Je vous laisse avec une dernière réflexion, le comité social serait ravi d'accueillir de nouveaux bénévoles. Pensez-y, c'est très amusant !

Daniel LeBlanc

Directeur du comité social

Comité environnement

Pas de nouvelles, bonnes nouvelles, surtout lorsque les membres n'entendent pas parler de nous pendant la saison au sujet des analyses de l'eau et de l'eau potable sur le parcours. C'est une bonne nouvelle ! Les résultats des analyses de l'eau de surface et de l'eau potable sont tous deux positifs.

Passez de bonnes fêtes de fin d'année et rendez-vous sur le parcours l'année prochaine !

Cathy Ashley

Directrice du comité environnement

1 1
Visits 2

© 2016 Dunany Country Club - Webmaster - A. Minty
